

# Hospital de Aysén gestionó solución a requerimiento de agrupación Esperanza de Vida



todos los usuarios, usuarias que son parte de esta agrupación como así también a todos los usuarios del hospital. Justamente hace unas semanas atrás la nutricionista que estaba asignada a este policlínico renunció por situaciones personales y desde ese momento comenzamos un proceso de licitación para resolver el contrato de este nutricionista que está en calidad de compra de servicio, licitación que ya está en curso y que se va a cerrar la próxima semana”.

La agrupación “Esperanza de Vida” de Puerto Aysén, hizo público esta semana su malestar por no tener hace algunos días el apoyo de una nutricionista, que los oriente para avanzar en sus tratamientos. Esto las llevó a manifestarse y solicitar que el Servicio de Salud, le entregara una respuesta.

Hernán Barrientos, aseguró que continuarán trabajando con esta o otras organizaciones para resolver, en la medida de lo posible, sus requerimientos. Indicando que, por ejemplo, “tenemos un proyecto importante con el policlínico de la obesidad, tratar de modernizarlo lo antes posible y ese trabajo lo estamos haciendo en conjunto con la agrupación Esperanza de Vida. Y por supuesto, las puertas de la dirección del hospital y del equipo directivo están abiertas para la conversación. Yo regularmente me estoy reuniendo con personas, con usuarios, usuarias que vienen a la dirección a conversar, a consultar temas y son muy bien recibidos”, puntualizó.

El hospital de Puerto Aysén es parte de la red de salud pública en la región y mediante su director, Hernán Barrientos, se llevaron a cabo todas las gestiones para que a la brevedad recuperen la atención de un profesional del área, mientras se contrata a un nuevo o nueva nutricionista.

El director del recinto porteño, quiso inicialmente señalar que junto a la organización mantienen un buen trabajo y que se buscó una solución a su requerimiento.

“Primero mencionar que, nosotros con la agrupación Esperanza de Vida, con sus dirigentes, hemos tenido un trabajo colaborativo desde que asumí la gestión de la dirección del hospital de forma permanente. Y en conversación también hemos estado resolviendo varios de los temas, varias de las brechas que tiene específicamente el Policlínico de Obesidad en nuestro hospital, atendiendo a

**PRO**

**La Universidad Aus  
proveer el siguiente**

**Concurso A-532025 Ej  
Profesor, educador di  
acciones de preparaci**

Interesados(as) en post  
carta de postulación, c  
copia de títulos y grado

**Dispon  
Plazo de p**